



Alangasí, 29 de mayo de 2022

Lic. Henry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo

VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ

CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA Nro. 071

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 318 y artículo 70 literal C del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convoco a sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el **martes 31 de mayo de 2022, a las 09h00**, en las instalaciones del Gobierno Parroquial, para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum:

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación del Acta de Sesión Anterior
4. Informe mensual de vocales
5. Varios
6. Clausura

Atentamente,

Abg. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ

1911

1911

THE UNIVERSITY OF CHICAGO

PHYSICS DEPARTMENT

REPORT ON THE PROGRESS OF THE WORK

BY

1911

PHYSICS DEPARTMENT

1911

THE UNIVERSITY OF CHICAGO



ACTA SESION ORDINARIA 071 DEL 31 DE MAYO DE 2022

A las 09h00 del martes 31 de mayo de 2022, se instala la sesión ordinaria 071, damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación del acta anterior
4. Informe mensual de vocales
5. Varios
6. Clausura

Constatamos el quorum presente

Magister Nathaly Escaleras **presente**
Licenciado Henry Quimbiulco **presente**
Señor Washington Flores **presente**
Doctor Juan Mejía **presente**
Señora Cecilia Vallejo **presente**

Punto 1. Una vez constatado el quorum, y aprobado el orden del día, queda instalada la sesión, seguimos el orden del mismo.

Punto 2. Lectura y aprobación del orden del día

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba
Lic. Henry Quimbiulco aprueba
Sr. Washington Flores aprueba
Dr. Juan Mejía aprueba
Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Punto 3. Aprobación de acta anterior.

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba
Lic. Henry Quimbiulco aprueba
Sr. Washington Flores aprueba
Dr. Juan Mejía aprueba
Sra. Cecilia Vallejo aprueba



Punto 4. Informe mensual de vocales

Mgt. Nathaly Escaleras todos entregaron sus informes, algo en particular que deseen añadir de sus comisiones compañeros, bueno vamos con el siguiente punto del orden del día.

Punto 5. Varios.

Mgt. Nathaly Escaleras ya estamos a días nada más de empezar todos los eventos del mes de junio, en cuanto a la sesión solemne recordarán ustedes que el año anterior se hizo un reconocimiento a varias personas de aquí de la parroquia por su entrega en diferentes áreas, en esta ocasión de igual manera se lo va a realizar, recordará Dr. Mejía que le habíamos solicitado se pueda tener el listado completo de las personas que habían quedado pendientes en ese entonces, sin embargo, esa lista no nos ha llegado por lo cual compañeros el día de hoy solicito por favor generar ese listado de las personas que ustedes consideran idóneas de aquí de la parroquia para realizar un reconocimiento en la sesión solemne.

Dr. Juan Mejía el día de ayer la señorita secretaria me llamó justamente para que le ayudara con el listado de las personas que quedaban pendientes, pero lastimosamente el día de ayer yo me ocupe yo le dije que en la tarde le iba a dar y no alcancé, pero hoy día ya le hago llegar el listado.

Mgt. Nathaly Escaleras yo creería que de una vez vayamos viendo Juanito, ustedes ya conocen a las personas yo prefiero que de una vez porque esto el año anterior recuerda que usted tenía en una libreta anotado y nos dijo que nos iba a pasar, si sería importante hacer de una vez un listado, estamos hablando de unas 10 personas a las que podríamos hacer este reconocimiento.

Sr. Washington Flores en todo caso independientemente de los nombres que se dé en este momento por a o b cosas que nos olvidemos debemos agregar en el transcurso del día más bien, yo particularmente no tenía previsto esta situación de reconocimiento, en todo caso sí discutamos ahora, no sé si te acuerdas Juan del registro de las personas que quedaron para este año.

Mgt. Nathaly Escaleras no quedaron muchos porque se reconoció a bastantes.

Dr. Juan Mejía se hicieron para 12 pero se aumentaron 3 personas más, creo que quedaron unas 6 personas lo importante de ahí es que ellos enviaron la información.

Mgt. Nathaly Escaleras se tendría esa lista si usted la tiene para que la pueda entregar más tarde, pero aquí también creo que puede salir si había 6 nombres y vamos a completar a 10 creo que se aquí también podría salir otros nombres más que de pronto se acuerden ustedes, se puede proponer y en todo caso ya definir en esta semana mismo quienes finalmente quedan.



Sr. Washington Flores yo creo que pongámonos un plazo, yo entiendo la premura, de mi parte al menos no se me ocurre un nombre para poderlo lanzar, además, evidentemente todo es transparente y público, pero si es que se topa un nombre y de pronto no se le hace el reconocimiento puede generar cierto malestar, en todo caso desde mi parte propondría en el transcurso del día un listado de gente.

Mgt. Nathaly Escaleras están de acuerdo con la propuesta de Washo compañeros.

Dr. Juan Mejía si pero que se observe los perfiles como se hizo la primera vez.

Mgt. Nathaly Escaleras entonces Juanito usted en la tarde nos enviaría el listado que estaba pendiente y de ahí podemos sugerir otros nombres, están de acuerdo compañeros.

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba

Sr. Washington Flores aprueba

Dr. Juan Mejía aprueba

Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Lic. Henry Quimbiulco yo como estoy fuera del comité no opino.

Mgt. Nathaly Escaleras no hay ningún comité, esto se llama Junta Parroquial, tienen otro tema que tratar en punto varios compañeros.

Dr. Juan Mejía de lo mismo, se va mandar hacer los mismo las placas y el pergamino.

Mgt. Nathaly Escaleras así es.

Dr. Juan Mejía quizá va el mismo texto.

Mgt. Nathaly Escaleras yo creería que sí, de eso también se ha cotizado para ver si en el mismo lugar se puede trabajar, básicamente como se manejó el año anterior se manejaría este evento.

Sr. Washington Flores para este tema yo sugeriría una reunión extraordinaria antes de que podría ser esta semana que se yo el día viernes para ya ultimar los detalle, desde mi punto de vista si salió digamos que lo mejor posible la sesión solemne del año anterior yo lo acepto estuvo bien en lo posible, pero sí creo que hay que puntualizar y mejorar un poco las propuestas que se vayan a plantear es decir todo el acto protocolario, sobre eso sí creo que habría de trabajar y en esa reunión determinar una especie de guion y encargarnos de ver quienes vamos a participar con palabras, agradecimientos, con lo que haya que participar pero tenerlo de alguna manera planificado.

Mgt. Nathaly Escaleras si me parece adecuado, de hecho, eso también era parte de lo que se quería hacer sin embargo hay que coordinarlo, una vez que tengamos esto lo que haríamos es una extraordinaria para ya definir este tipo de cosas, en cuanto al tema de la sesión solemne



ya los eventos van a prácticamente dar inicio este fin de semana, recordarán que habíamos hablado en unas de las sesiones anteriores en donde se va a realizar un evento del Huiracchuro de Oro en donde las danzas participan, este es un evento que proponen los moradores quienes se han organizado, han hecho gestión y lo bonito es que vienen varias danzas de provincias inclusive y la idea es que lo que mencionaba el señor Vela el objetivo es que quede como una tradición, este evento se realizará el día sábado en el Complejo Deportivo de Alangasí, eso en cuanto a las festividades, en el tema de corpus christi nosotros ya estamos viendo la información, ya la hemos venido compartiendo, se está organizando para que pueda tener la proyección que se requiere, dentro de eso también está la semana cultural Washo si me gustaría preguntarte por favor de qué manera nosotros podemos ser un apoyo para ti.

Sr. Washington Flores primero quería definir el calendario, justamente le estoy abriendo y ver si se mantienen como está de lo último que le tengo o habido alguna modificación, el 4 y 5 nuevamente les convoco está ya hecha la lista de cultura de todos los que van a participar, el cupo ya se cerró y van a participar alrededor de unos 20 incluidos nosotros si fuéramos, pero están 16 gestores culturales, el día 8 de junio sería el cine foro en donde se va a tratar el tema de interculturalidad que me están confirmando ya los 2 expositores que van a venir y van a trabajar en 2 cortometrajes, para este tema se va a invitar a una institución educativa esta semana hago la invitación, así mismo teníamos no sé si aurita podamos generar que no se ha trabajado todavía para ver si se invita igual a alguien que nos ayude en la presentación de la biblioteca, como está ese tema porque de eso si yo podría generar algo pero tú tenías más elementos sobre eso.

Mgt. Nathaly Escaleras los estands para colocar los libros esta semana ya nos entregan con eso se empezaría la reestructuración estaríamos prácticamente a tiempo, sería de que encontremos el día más propicio para esto, podríamos de pronto cerrar con el tema de la biblioteca que ya estaría lista y a disposición de los moradores que eso sería una de las ideas importantes.

Sr. Washington Flores podría ser el día de la entrega de la premiación del concurso del libro del cuento y de dibujos que es el jueves 9, yo todavía no he recibido porque a donde tendrían que enviar los trabajos es a mi correo y no he recibido nada pero sé que hay interesados porque me han llamado entonces veamos que pasa hasta el cierre que es este día lunes, el día 10 es el festival de coros y aquí informarles que hasta ahora no tengo una confirmación de los grupos, habido por esta cuestión de la pandemia bastante desintegración de este tipo de agrupaciones, de todas maneras si no se confirma hasta mañana la participación yo lo que quería hacer es invitar a 2 grupos y que este el coro de Alangasí pero si no es así hay orquestas de infanto juveniles que están funcionando y podríamos un evento con 2 orquestas infanto juveniles y nuestro coro ese mismo día, el viernes 10 a las 4 de la tarde estoy por confirmar si lo hacemos en la iglesia antiguo o lo hacemos en el centro cultural.

Mgt. Nathaly Escaleras en cuestión de acústica creo que la iglesia antigua.



Sr. Washington Flores veamos que predisposición tiene el padre para poder darnos el espacio y según eso caminamos y hacemos el evento, aquí los que se quieran sumar y aquí si la voluntad de ustedes compañeros si me ayudan en alguno de esos eventos yo les podría pedir la colaboración porque si es necesario estar aparte de, yo sé que voy a contar con el equipo que hay en el Gad pero independientemente de eso sin contar con ustedes, al menos en la cuestión del coro manejamos unas 80 personas más el grupo en general entonces si es necesario tener una ayuda en ese sentido, no sé si voluntariamente ustedes me puedan ayudar sería muy bueno.

Dr. Juan Mejía cuenta conmigo.

Sr. Washington Flores entonces ahí nos vamos organizando, les vamos a repartir tareas como digo con la biblioteca estaríamos ya armando, yo tengo un lote de libros no sé cómo está lo tuyo y reunirnos para ver cuántos libros hay.

Mgt. Nathaly Escaleras en cuanto lleguen los stands compañeros igual yo les puedo comunicar, nos vamos allá vemos cómo va a estar.

Sr. Washington Flores sería importante que esté alguien entendido lo que es la cuestión de la bibliosimbología que a la final es una ciencia entonces habría quien va a estar vino para la presentación del libro nuestro Eduardo Puente, él es el director Nacional de Bibliotecarios del país de la asociación de bibliotecarios que hay aquí, se le podría invitar también, él conoce de estas cosas.

Mgt. Nathaly Escaleras si nos podría dar una guía para ver cómo se va a manejar de aquí en adelante.

Sr. Washington Flores que esté en el evento, que sé yo que dé unas palabras o si hay alguien aquí mismo en el ámbito literario, habría de pronto que armar un guionsito para ver si se puede hacer algo.

Mgt. Nathaly Escaleras coordinemos ese tema para poder realizar este tema, el día 10 está evento del show, para el día 11 tenemos el desfile cívico que se está coordinando con las instituciones educativas y cerraríamos con la sesión solemne que sería a las 18:00, con eso cerraríamos la parte de Parroquialización de Alangasí y de ahí ya vendría evidentemente el 19 el corpus y el 26 la octava, que como tal y les había comentado, nos reunimos con las personas que son los gestores de esto, y se les está ayudando con el tema de los permisos que de igual manera se ha estado coordinando como Gad Parroquial, esos sería en cuanto a los eventos que están por venir y que está semana sale todo el proceso de poder difundirlos en cada uno de los medios que habíamos hablado.

Mgt. Nathaly Escaleras tenemos algunos pedidos para el arrendamiento del ágora, por favor señorita leamos los pedidos.



Señorita secretaria procede a dar lectura de los pedidos de arrendamiento del ágora

Mgt. Nathaly Escaleras como ustedes pueden ver es para presentar un programa artístico y cultural, está a nuestra decisión si se le arrendaría o se le podría prestar sin ningún tipo de costo.

Dr. Juan Mejía va a cobrar entradas.

Mgt. Nathaly Escaleras si va a cobrar.

Dr. Juan Mejía entonces ahí sí, yo creo que algo así n más no tan exagerado.

Sr. Washington Flores no se tiene un reglamento apropiado de este tipo de cosas.

Mgt. Nathaly Escaleras íbamos hacer un reglamento, si sería importante dejarlo en todo caso, pero este momento no tenemos y hay que tomar una decisión.

Dr. Juan Mejía es más por los consumos de los servicios básicos.

Sr. Washington Flores y también por si pasa alguna cosa con relación a que dañen una puerta o cosas así.

Mgt. Nathaly Escaleras de acuerdo a la experiencia que han tenido los compañeros que ya han estado aquí cuánto les sabrían cobrar.

Sra. Cecilia Vallejo 50\$ me cobraron a mí.

Dr. Juan Mejía con la diferencia es que aquí se prestaba, pero para asuntos sociales.

Lic. Henry Quimbiulco yo tengo un punto de vista, yo pienso que no se debe prestar porque no tenemos un reglamento, salvo el criterio de ustedes, esa es mi decisión.

Dr. Juan Mejía se puede realizar un acta o un convenio.

Mgt. Nathaly Escaleras la ley nos faculta como junta parroquial tomar una decisión del valor que se va a cobrar y emitir una resolución al respecto.

Sra. Cecilia Vallejo yo si estoy de acuerdo.

Dr. Juan Mejía no vamos a esperar que todo sea público, va haber actividades privadas también, y en este caso los beneficiarios serán los niños quienes van a disfrutar de este evento, en ese sentido yo si estoy de acuerdo que se haga.



Mgt. Nathaly Escaleras yo también estoy de acuerdo.

Sr. Washington Flores es necesarísimo que se reactiven estos espacios, está bien realizar esta posibilidad de alquilar en un precio módico que no sea tan módico, a mí en lo particular 50\$ me parece poco, pero habría que ver cuanto mismo será el canon de arrendamiento, no sé si haya en otras parroquias un espacio así y se pueda hacer la comparación de ahí yo con relación al valor no sé eso tendríamos que discutirlo, pero sí creo que esto es necesario que se haga.

Dr. Juan Mejía hay que ver también la situación, porque si nosotros ponemos un rubro, lógicamente si ellos están previstos cobrar por decirle 1\$ por niño nosotros ponemos el rubro ellos van a subirle a 3\$, entonces hay que ver cuál es el precio de la entrada para según eso sacar un porcentaje, pueda que exista asistencia masiva o puede que no haya

Mgt. Nathaly Escaleras no tenemos aquí el precio que va a cobrar, pero probablemente cobren unos 2\$, pero yo creo que podría ser una tarifa entre 60 \$ y unos 80\$.

Dr. Juan Mejía manejémoslo con los 50\$.

Mgt. Nathaly Escaleras hasta tener ya un reglamento podríamos definirlo en eso, estarían de acuerdo compañeros.

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba
Sr. Washington Flores aprueba
Dr. Juan Mejía aprueba
Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Mgt. Nathaly Escaleras entonces aquí decidiríamos los 50\$ para que le mencione señorita secretaria y que el área legal elabore una propuesta de reglamento para la utilización de espacios.

Sr. Washington Flores una sugerencia con la elaboración de este reglamento, tuvimos una cierta resistencia cuando justamente se hizo una especie de convenio que yo sé que tiene otra terminología y se hace de una manera más sucinta la literatura con relación a esto, pero si que el reglamento sea lo más simple posible porque si no la gente al ver muchas hojas muchas palabras se asustan, tiene ese temor, entonces lo más simple.

Mgt. Nathaly Escaleras entonces se va a tomar en consideración aquello, también tenemos acá otro pedido solicitando permiso para utilizar el centro cultural para que los últimos miércoles de cada ocupen para el grupo de personas con enfermedades catastróficas.

Señorita secretaria procede a dar lectura del pedido.

Mgt. Nathaly Escaleras yo creo que no habría ningún problema, este es un tema de salud.



Dr. Juan Mejía y como habíamos dicho anteriormente, si es que hay algún asunto nuestro que tengamos que hacer en esa hora se les tendría que avisar con anticipación que se va a utilizar el centro cultural.

Mgt. Nathaly Escaleras entonces se les entregaría el permiso, pero obviamente con esa cláusula de excepción de que cuando se requiera se puede disponer como se lo ha hecho con todos. Tenemos 2 pedidos más que son para el permiso de los gusanitos que suelen estar, para el tema de *Cospus christi* definitivamente no, ahora sí se puede autorizar entiendo que ellos también pagaban un valor, podría ser el viernes y de pronto el sábado.

Dr. Juan Mejía ellos quieren venir justamente como van a ver estos eventos van a estar aquí por unas 2 semanas.

Mgt. Nathaly Escaleras se podría hacer por el tema de la semana cultural.

Dr. Juan Mejía para lo que ellos saquen se les ha dado una semana por decirle, entre semana también está incluido.

Mgt. Nathaly Escaleras tendría que ser específicamente en ese tiempo entonces, yo recuerdo haber visto esto en el 2020 y me parece que Don Luis les había cobrado 120\$ en ese entonces.

Dr. Juan Mejía sí pero como digo por las festividades es más grande.

Mgt. Nathaly Escaleras ahí en base a qué tomaron la decisión saben.

Lic. Henry Quimbiulco no, ni la plata no sabemos si entró o no entró al Gad, eso hay que hacer un reglamento también en el convenio que todo lo que sea ingreso de alquiler si aprueban específicamente a la cuenta general del Gad.

Dr. Juan Mejía al menos en esa parte yo creo que sí se ingresa todo.

Lic. Henry Quimbiulco no, no se ingresaba, yo compré una cafetera hasta eso se fueron llevando, un alquiler de esto de 50\$ que pagaban en efectivo, han sabido pagar en efectivo me encargó a mí la presidencia yo hice comprar la cafetera y hasta eso se llevaron.

Dr. Juan Mejía en mi periodo se manejaba incluso con los recibos. tiene que ser, así pues, vale recalcar en el tiempo que se hizo esto Teresa Chumania ella era la encargada de recaudar, yo le detecté y le dije al Lucho que ella cobraba 30\$ no daba recibos o daba recibo por menos, en eso tenga cuidado porque yo si digo plata del estado es bien delicado, solo que hagan mecanismos, reglamentos, recibos numerados y alguien de confianza, porque ya le digo Teresa Chumania y ojalá me esté escuchando yo le detecté eso y ella sabe muy bien.



Dr. Juan Mejía bueno nosotros nos manejábamos ese ingreso iba justamente para los gastos que se iban haciendo para las fiestas entonces no ingresaba directamente a la cuenta del Gad porque se gastaba ahí mismo.

Mgt. Nathaly Escaleras caja chica directamente, bueno todo se hace en ventanilla, ni vocales ni funcionarios fuera de esta institución pueden estar recogiendo algún tipo de recurso, ahora como no es lo mismo cuánto se les podría cobrar a los gusanitos.

Dr. Juan Mejía en este caso como digo no hay mucha actividad yo creo que sería individual el cobro, yo le pondría los 60\$.

Sra. Cecilia Vallejo no saben tener mucha gente, ellos saben estar vacíos con 3 personas.

Mgt. Nathaly Escaleras que les parece si igual por esta ocasión les ponemos los 50\$ y hasta febrero ya debemos tener una propuesta de reglamento y ahí si ya se quedaría regulado para cualquier situación que las próximas autoridades puedan definir. Ahora como seguramente muchos de ustedes ya han de ver visto, el Huiracchuro del redondel ya hace algún tiempo que se cayó, estamos haciendo las cotizaciones con la gente de aquí mismo de la parroquia que presenten su propuesta para reestructurar el huiracchuro, la mayoría que han venido a ver indican que no pueden trabajar sobre la misma figura ni en el mismo material, sino que tocaría adquirir una nueva figura, hay varias propuestas sin embargo hay que reponer porque siempre ha sido parte de las letras yo estaba revisando un poco las figuras de quienes habían revisado.

Lic. Henry Quimbiulco 300\$ yo hice, yo fui el ejecutor de eso y eso costó solo el huiracchuro.

Mgt. Nathaly Escaleras y las personas que pudieran volver hacer o retocarle.

Lic. Henry Quimbiulco a mí me hizo un señor recomendado de Jaqui Castro del Gad de Pomasqui, ella tiene el dato de quien hizo las letras y quien hizo esto, yo ya no tengo, se me borró el celular, perdí el número.

Mgt. Nathaly Escaleras debe estar en la factura los datos, en todo caso este fue de espuma flex no es del otro material.

Lic. Henry Quimbiulco por eso el costo es de 300\$ no es alto.

Mgt. Nathaly Escaleras también le indiqué a Don Luis Medina que estuvo acá no hace mucho, por favor señorita secretaria puede traer la proforma.

Lic. Henry Quimbiulco él el hecho de pararse ya cobra, yo creo que quien hace bonito y tiene buen curriculum no estoy recomendado, pero pídanle al señor Cando, él ha hecho en Guayaquil, ha hecho figuras delfines y todo, véanle cuanto le cobra.



Mgt. Nathaly Escaleras en todo caso eso también estamos verificando, voy a solicitarle a la señorita tesorera que también le pida al señor Edison Cando una proforma, y les estaré indicando para tomar una decisión. Se procede a leer la proforma del señor Luis Medina.

Mgt. Nathaly Escaleras en todo caso es la propuesta del Señor Mediana y veríamos las otras propuestas también, cuando es fibra de vidrio dura más tiempo.

Dr. Juan Mejía hay que ver el tamaño o va a ser el mismo.

Mgt. Nathaly Escaleras el señor Medina si verificó eso, igual como digo vamos a solicitar las demás proformas para poder tomar una decisión y nos va tocar hacer probablemente una reforma al presupuesto porque esta es una cosa que no estaba prevista y que toca solventar, pero era importante que ustedes conozcan.

Señorita secretaria procede a dar lectura a los requerimientos ingresados.

Mgt. Nathaly Escaleras entonces estamos al día con los oficios que no habíamos leído en la sesión anterior, finalmente informarles que dentro del proceso de los 303 mil dólares ya hay un contratista y actualmente se está esperando ya el proceso para el fiscalizador de acuerdo a lo que estipula el convenio, también se está generando el convenio con la Prefectura para el adoquinamiento de la calle antigua vía a Ushimana, el Consejo Provincial acaba de entregarnos este recurso que en convenio de cogestión se va a realizar entre el Gad y Consejo Provincial, también ya he pedido que como está mejor el clima EPMAPS ya pavimento la Simón Bolívar que daño por los trabajos.

Dr. Juan Mejía una cosa con lo del show artístico, se va realizar ventas ahí.

Mgt. Nathaly Escaleras si sería bueno que haya ventas un bar algo.

Señorita secretaria señora presidenta justo se acercó una persona interesada y otra persona de al frente del Gad que quieren vender dentro del Complejo Deportivo.

Mgt. Nathaly Escaleras como lo venían manejando el tema del bar en eventos.

Dr. Juan Mejía lo que pasa que ahí sería de ponerse de acuerdo que se les autorice que vendan.

Mgt. Nathaly Escaleras como eso se va hacer en el Complejo Deportivo el señor de la liga mencionada que podrían atender en el bar, en todo caso sería de ir atendiendo.

Sr. Washington Flores el festival del sábado a qué hora es necesario nuestra presencia.



Mgt. Nathaly Escaleras claro es importante la presencia acompañar en este viento como tal, como les digo es algo en donde vamos a tener la presencia de varias danzas de algunas provincias, es una propuesta de un alangaseño que se le ayudado en el tema de coordinación de permisos.

Sr. Washington Flores a qué hora podríamos estar para ir de una vez estar todos juntos.

Mgt. Nathaly Escaleras a partir de las 11 de la mañana.

Punto 6. Clausura.

Queda clausurada la sesión siendo las 10:04 am.

Firmas de aprobación de acta



Mgt. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GAPRA





Abg. Nathaly Jácome
SECRETARIA GAPRA



53

... ..
... ..
... ..
... ..

... ..

... ..

... ..
... ..
... ..

... ..
... ..
... ..

... ..